



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 750/2023

EN LA LUCHA POR EL CAMBIO CLIMÁTICO NO HAY ACCIONES INSIGNIFICANTES: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- Del 17 al 19 de noviembre en la Alameda Central
- Realiza gobierno municipal acciones para contener el problema climático

Toluca, Estado de México, 17 de noviembre de 2023.- En el marco de la 2a edición del Festival Ambiental y Plantero, en el Parque Cuauhtémoc Alameda Central, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, destacó la importancia de contener el problema del cambio climático a través de acciones concretas, asimismo, señaló que el municipio es uno de los pocos en crear y realizar programas para su contención.

Martínez Carbajal afirmó que se está promoviendo una nueva cultura al generar pulmones pequeñitos en el municipio, por lo cual es importante interesar a los niños en temas de suma importancia como es el del cambio climático, ya que por muy pequeñas que sean las acciones y parezcan tener bajo impacto, al realizarlas en conjunto se convierten en acciones muy importantes.

A demás, el alcalde señaló que las y los toluqueños deben concientizar a los toluqueñitos y toluqueñitas en que "nuestro planeta es Toluca, debemos de hacer acciones importantes, es nuestra responsabilidad vivir bien", asimismo, se debe crear conciencia en el entorno familiar.

También agradeció la participación activa de la población al realizar sus donaciones en los centros de acopio, destacando la atención al comunicado del gobierno de Acapulco, puesto que, el envió de más de 60 toneladas de víveres, una planta potabilizadora de agua y la maquinaria pesada, muestran la generosidad y solidaridad de las y los habitantes de la capital mexiquense.

Durante su intervención el Director General de Medio Ambiente, Jaime Amado López Gómez, señaló que la sociedad debe aprovechar los beneficios ambientales que con orgullo el municipio preserva, además, destacó que la realización de festivales ambientales complementan la acción forestal 2023, en la cual, en todo Toluca, se plantaron más de 240 mil árboles, además de la implementación de jardines polinizadores.

En compañía del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, el Alcalde junto a los asistentes, disfrutaron de una extensa variedad de plantas y artículos especializados para su cuidado, además de presenciar la exposición de reptiles, la cual permite sensibilizar a la población respecto a la preservación y resguardo de la fauna en peligro de extinción.

Las toluqueñas y toluqueños podrán visitar el Festival Ambiental y Plantero hasta el 19 de noviembre de 09:00 a 18:00 horas, donde encontrarán, talleres, pláticas y venta de

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

suculentas, cactus, nochebuenas, orquídeas y plantas exóticas, además de artículos especializados para su mantenimiento y artesanías.

